
Réunion du conseil de parents de l’école La Mosaïque  

~ Le 17 juin 2024 ~ 

 

 

Présences 

● Sébastien Gest 

● Parents: Thomas, Vincent,Genevieve, Sam, Audrey, Valerie 

● Enseignants: Maria Kezi 

● Autre:  

Absences: Céline 

Secrétaire: Shamim 

 

ODJ / CR approuvés : Thomas, Sam, Genevieve, Shamim 

 

Mot direction (Sébastien Gest) 

● Super montée du drapeau de la fierté et discours de notre club arc-en-ciel 

● 3eme et 6eme année - pas de problèmes techniques 

● Spectacles: 

○ Spectacle préscolaire pour les  MAJAs (Mai 22 et  24)  

○ Les 4èmes organisent une comédie musicale (18 juin) avec une pianiste 

qui les accompagne 

○ LaMo a du Talent 12 et 13 juin 

● missing an event - somewhere they sold t-shirts 

● occupe avec le placement des élèves 

● école à l’aire climatisé 

 

Effectifs 2024-2025 (Vincent) 

○ combien de classes en septembre 2024?  

○ Sebastien: les inscriptions de 498 et 22 classes titulaires 

Mots des enseignants (Maria Kezi) 

● beaucoup de sorties 

● expositions dans les classes, beaucoup de visite des parents 

● besoin de bénévoles qui peuvent venir accompagner une sortie 

● Ipad de classe qui existe sont veilles (+10 ans) 

 

 

Mot du trésorier (Vincent) 

 

● fete champetre - 14 000 comme profit 

● fonds disponibles 11 104.51 

● depuis 31 Mai - 1 000 sauvegarder pour programme de nutrition, 7 000 pour la cour 
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● Nouvelles sur la programme de subvention pour programme nutrition - failed to meet 

eligibility criteria or not enough funding 

● Vincent pense que le programme vaut la peine ($20 000 (parents 15 k, viamonde 5 k) a 

donné une collation par semaine) - sur l’application qui suive on va mettre qu’on paie un 

montant pour subventionner le programme 

● Maria - les élèves ont bien aimé le programme mais est-ce qu’on devrait dépenser 

autant d’argent sans subvention 

● prochain soumission février 2025 

● défis - ou prioritizer les dépenses quand le conseil ne subventionne pas des projets (e.g. 

le cour d'école, les ipads) 

● Rechercher des fonds à d'autres organismes (e.g. caisse populaires) 

○ listes des organismes qui donnent des bourse 

○ revoir la formule du programme de nutrition 
 

Varias 

 Fête champêtre (8 Juin) (mise à jour): 

● gros succès même si on a réduit les prix (e.g. tombola prix, pas autant de choses 

pour le tombola) 

● les prix sont raisonnables vis à vis des autres écoles dans le quartier - mais un 

peu pousse un peu 

● belle année pour les volontaires (68 avec les élèves de Michelle Obanswin) 

● Bilan:  

○ châteaux fonctionne bien,  

○ doit renouveler les jeux,  

○ bracelet a bien fonctionné, le prix  

○ besoin de plus de pancartes qui explique les prix et les bénéfices 

d’acheter un bracelet 

○ BBQ a bien passé 

○ l’encan - on a pu avoir plus de choses, on a pu faire mieux avec la récolte 

des objets 

Cour d'école: $7 500 reserve pour le cour de l'école, il reste deux paiements 

Pour le terrain:  

● on a besoin de 50% , on peut prêter le reste 

● LPCR sera intéressé de partager le coût 

Recrutement des bénévoles: 
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● Besoin de nouveaux membres du conseil et de bénévoles (plusieurs membres anciens 

reculent) 

○ avoir des opportunités de mentorat avec les vieux membres du conseil et un 

playbook pour le conseil 

○ appels réguliers 

○ partager les réalisations du conseil 

○ partager pourquoi on aime participer sur le conseil 

○ avoir liste de bénévoles à différents niveaux de participation 

○ voies de communication  

○ venir assister aux réunions du conseil d'école - comment rendre ça plus facile? 

Ipads:  

● 20 ipads - une par classe ou 20 ipads couvrent 4 classes en même temps 

● $4 120 - ipads du 9ème génération 

● Ipads seulement - doivent passer par le standards techniques du conseil scolaires 

● investissement durent au moins 5 ans  

Les croix sur l'école (sebastien): 

○ Propose un muraille par la directrice de Art Shine 

○ coût pour l’artiste et pour les matériaux 

○ installation doit être sécuritaire – Sébastien va consulter avec M. Roland 

○ Thomas : on a besoin d’un montant pour voter dessus 

○ M. Gest vérifiera s'il existe des autorisations requises par Viamonde pour 

un tel projet 

● finissants - le nombre de billets est limité pour les familles 

● Un lien Teams peut être fourni par la direction 

Repas pour les bénévoles 24 juin 

 

● Levée de la réunion: 20h17 


